
 

2ª Feira, 06 de maio de 2024  
SÃO DOMINGOS SÁVIO  

   
BOM DIA. Hoje festejamos São 
Domingos Sávio, este jovem 
rapaz era de muito grande 
devoção a Nossa Senhora. 
Viam-no de radiante alegria 
todas as vezes que podia levar 
alguém para rezar diante do 
altar da Mãe de Deus. E foi de 
sua vontade ser do Senhor e 
dizer “Sim” como Maria. 
Escutem:  

  
“Havia seis meses que Sávio entrara no Oratório, quando um dia 
se fez uma pregação sobre a santidade. Esta pregação foi como 
que uma centelha que abrasou o seu coração no amor a Deus. 
Durante alguns dias nada disse, mas estava menos alegre do que 
de costume. Perguntei-lhe se estava doente. Respondeu-me logo 
que não e que se sentia até muito bem.   
- Que quer isso dizer? – perguntei.   
- Quero dizer que sinto o desejo e a absoluta necessidade de me 
tornar santo. Diga-me, portanto, como devo proceder para 
começar tal desafio.   
Exortei-o a que não se inquietasse, porque no meio da agitação 
interior não se conhece a voz do Senhor; pelo contrário, eu queria 
nele uma constante alegria.   



 

Noutra ocasião o Diretor quis satisfazer alguns pedidos dos seus 
jovens e Domingos Sávio, pegando num pedacinho de papel, 
escreveu apenas estas palavras:    
- Peço que salve a minha alma e me faça santo.   
Outro dia enquanto se explicava o significado dos nomes, Sávio 
perguntou:   
- E Domingos, que quer dizer?   
- Domingos – respondi – quer dizer “do Senhor”.   
- Veja – acrescentou logo – se não tenho razão em lhe pedir que 
me faça santo! Até o nome diz que devo ser do Senhor. Quero e 
devo ser do Senhor. Quero fazer-me santo e estarei infeliz 
enquanto não o for.”   
  

(D. Bosco, Vidas de Jovens)  
  
SONHA | A vida de Domingos Sávio mostra-nos que é na obediência, 
simplicidade, serviço, oração e alegria, que conquistamos a 
santidade. Mesmo as coisas mais normais que fazemos, como 
estudar, brincar, ajudar…  devem ser bem-feitas e com muita 
dedicação.   

[breve momento de silêncio para refletir]  

  
  REZA |  Senhor, que hoje sejamos capazes de seguir o exemplo 

de São Domingos Sávio e nos desafiemos ao caminho da 
santidade| Avé Maria… São Domingos Sávio, rogai por nós.   

 
 
 
 



 

3ª Feira, 07 de maio de 2024  
MARAVILHAS FEZ EM MIM  

   
BOM DIA. Iniciamos o nosso dia rezando e louvando a Nossa 
Senhora, cantando:  
  
Clicar em 
https://www.youtube.com/watch?v=n2KxQDiy7gA&ab_c
hannel=eparatijesus   
  
  
SONHA | Deixemo-nos contagiar pela simplicidade de 
Maria, que foi escolhida por Deus, desde jovem, para ser a 
mãe de Jesus. Possamos com ela aprender a aceitar as 
maravilhas que Deus nos dá.  
  
  
  REZA  |  Maria, que contigo aprendamos a valorizar as 
coisas simples da vida.  | Ave Maria… | Nossa Senhora 
Fátima, rogai por nós.   
  
  

https://www.youtube.com/watch?v=n2KxQDiy7gA&ab_channel=eparatijesus
https://www.youtube.com/watch?v=n2KxQDiy7gA&ab_channel=eparatijesus


 

4ª Feira, 08 de maio de 2024  
O ‘SIM’ DE MARIA  

   
BOM DIA. Há cerca de dois mil anos atrás, um anjo apareceu 
a uma jovem e comunicou-lhe que era a escolhida de Deus 
para ser a mãe de Jesus. Maria, surpreendida, 
questionava-se como seria possível, ao que o anjo lhe 
explicou que “a Deus nada é impossível”. Então, ela 
respondeu: «Faça-se a Sua vontade!»  
  
SONHA | O ‘Sim’ de Maria é um ‘sim’ de entrega a Deus e à 
vontade d’Ele. Não terá sido fácil aceitar. Como seria 
contigo? Será que dirias sim ou não? Pensa um pouco: 
como respondes a Deus quando Ele te pede para rezar à 
noite? Como respondes a Deus quando vês alguém a 
precisar de ajuda? Como respondes a Deus quando deves 
cumprir os teus deveres de casa ou da escola?  

  
[breve momento de silêncio para refletir]  

  
 REZA | Peçamos a Nossa Senhora que nos ensine a dizer 
sim a Deus quando nos apetece fazer apenas a nossa 
vontade |Avé Maria… Nossa Senhora de Fátima, rogai por 
nós.   
  



 

5ª Feira, 09 de maio de 2024  
SER PACIENTE COMO MARIA  

 

BOM DIA. Nossa Senhora passou por muitos momentos de 
provação, desconfortáveis e de dor, durante toda sua vida, 
mas suportou tudo com paciência. A sua capacidade de 
aguentar as dificuldades era admirável! Nunca se revoltou 
contra os acontecimentos, nem mesmo quando viu o 
próprio filho na cruz! Sabia que tudo era vontade de Deus 
e meditava tudo isso no seu coração. Maria, nossa mãe do 
céu, teve sempre paciência; sempre soube aguardar em 
paz as promessas de Deus, que, embora ainda não 
alcançadas, acreditava que iria conseguir, esperando em 
Deus.  
 

Adaptado de https://pt.aleteia.org/2020/10/25/8-virtudes-de-
maria-e-como-viver-cada-uma-delas/   

  
SONHA | É grande o desafio de ser paciente e guardar tudo 
no coração como Maria. Porém, se fizermos um pequeno 
esforço para sermos mais pacientes veremos que a nossa 
vida se torna mais rica, mais calma e mais próxima do 
caminho que Deus quer para nós.  Agora pensa um pouco: 
quais são as situações que “te tiram do sério”? Como 
gostarias de agir?   
 
  

https://pt.aleteia.org/2020/10/25/8-virtudes-de-maria-e-como-viver-cada-uma-delas/
https://pt.aleteia.org/2020/10/25/8-virtudes-de-maria-e-como-viver-cada-uma-delas/


 

  REZA| Nossa Senhora, nossa mãe, ajuda-me a seguir o teu 
modelo de paciência, de modo a saber controlar-me nos 
momentos de maior stress. | Ave Maria... | Nossa Senhora 
de Fátima, rogai por nós.  
  



 

6ª Feira, 10 de maio de 2024  
DOMINGO DA ASCENSÃO DO SENHOR  

  
BOM DIA. Neste domingo celebramos o último Domingo da 
Páscoa. Escutamos o relato do dia em que Jesus sobe aos 
céus. Ele deixa-nos o mandato de anunciarmos por todo o 
mundo o que Ele fez. Mais do que anunciar, Ele pede-nos 
que coloquemos o seu evangelho em prática. Só assim o 
mundo será melhor. Um dia perguntaram numa entrevista 
a Madre Teresa de Calcutá: 
 

– Madre Teresa, o que é para si evangelizar? 
Com uma simplicidade e profundidade impressionantes, 
ela respondeu: 
– Evangelizar é ter Jesus no Coração e levar Jesus ao 
coração dos irmãos. 
 

Só moram no nosso coração os que são amados. Para Jesus 
morar no coração é preciso que se tenham criado laços de 
amor entre a pessoa e Jesus vivo. Que Jesus nos ama, é 
verdade! Que Ele nos amou primeiro, está comprovado! 
Que Ele ama a todos porque os quer salvar, é certo! Mas é 
preciso que nos sintamos amados por Ele, nos deixemos 
amar e sintamos que O estamos amando. Não basta ter 
Jesus na cabeça… É preciso tê-lo no coração. Só depois 
podemos levá-lo ao coração do irmão porque ninguém dá 
o que não tem.  



 

SONHA | Na Ascensão, Jesus eleva-se ao Céu. Deixou de 
estar connosco para estar em nós. Ele continua a 
evangelizar através de nós.  
Achas que é importante pôr os ensinamentos de Jesus em 
prática? Como o tens feito no teu dia a dia e na relação 
com os outros?  
 
[momento de silêncio para pensar sobre estas respostas]  
  
 REZA | Senhor Jesus, pedimos-Te que saibamos colaborar 
na construção do mundo como teu Reino de amor e de 
paz. | Pai Nosso… Nossa Senhora de Fátima, rogai por 
nós.   

 


